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Zeitlicher Ablauf 

18:45 Apéro und Infobeschaffung 

19:40 Beginn der Generalversammlung 

21:00 Schliessung der Generalversammlung 

 

Anwesende Vorstandsmitglieder 

Präsident Riccardo Nuzzi 

Vizepräsident Taulant Gjukaj 

Leiter Aktive Mauro Fässler 

Leiterin Frauen Sarah Bernheim 

Leiter Junioren Andre Bunzel 

Leiterin Finanzen Jasmin Bouvard 

Leiter Infrastruktur Roland Zaugg 

Leiter Spielbetrieb Hans-Jürg Bachofen 

Leiter Marketing Max Leemann 

 

Entschuldigte Vorstandsmitglieder 

Sekretariat Nicole Meierhofer 

 

Protokoll erfasst durch     

Taulant Gjukaj (Vizepräsident) 

 

Datum Protokoll    

07. Februar 2025 

 

Nächste Generalversammlung 

06. Februar 2026 

 

Stimmen-Abgabe 

Personen anwesend: 142 

Davon stimmberechtigt: 140 

Davon nicht stimmberechtigt: 2 

 

Stimmenzähler 

Georgios Matanas 

Diego Kuhn 

➔ Die Stimmenzähler wurden einstimmig gewählt.   
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1.  Protokoll der 58. Generalversammlung  
Das vom Vizepräsidenten Taulant Gjukaj verfasste Protokoll der 58. Generalversammlung 

kann hier aufgerufen werden und steht den Anwesenden zur Verfügung: 

https://www.fcembrach.ch/downloads/Protokoll58GV2024.pdf  

 

➔ Das Protokoll der 58. Generalversammlung wurde von den Anwesenden einstimmig 

genehmigt. 

 

  

https://www.fcembrach.ch/downloads/Protokoll58GV2024.pdf
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2. Jahresberichte  

2.1 Bericht Präsident – Riccardo Nuzzi 

Kunstrasen – was nun? 

Über ein Jahr Planung, intensiven Gesprächen und Unsicherheit haben uns geprägt in 

diesem Vereinsjahr. Es war seit längerem klar, dass der Zeitpunkt kommen würde, wo 

es ohne einfach nicht mehr geht, daher wurde das Thema auch immer und immer 

wieder diskutiert.  Das Jahr 2024 zeigte deutlich, wie der Trainings- und Spielbetrieb 

dem Wetter ausgesetzt ist, besonders bei der starken Auslastung der Sportanlage Bilg. 

Plätze gesperrt immer und immer wieder, das darf nicht sein und wird in Zukunft auch 

(viel) weniger der Fall sein. Dank dem Neubau des Kunstrasen.  

Mit Infoveranstaltungen, Sensibilisierung in der Bevölkerung und einem Gemeinderat, 

der hinter dem Projekt steht, waren die Gemeindeversammlungen im November / 

Dezember diskussionslose Heimspiele. Viele Hürden waren damit geschafft. Nun folgt 

noch die Realisierung, die im Februar 2025 beginnen wird. Ein dichter Bauplan sieht 

eine Fertigstellung im Sommer 2025 und die Integration in den Spielbetrieb 25/26 vor. 

Während der Bauphase geht es nicht ganz ohne Einschränkungen so reduzieren wir 

den Trainings- und Spielbetrieb für ein halbes Jahr um einen Platz. Flexibilität und 

Nachsicht sind gefragt. Es ist dann auch im Winterbetrieb Flexibilität und Nachsicht 

gefragt, wenn alle auf dem Kunstrasen trainieren und spielen wollen. Denn der Platz ist 

für ALLE.  

Was bringt die Zukunft mit dem Kunstrasen, nun gut in die Zukunft blicken ist immer so 

eine Sache. Sportlich gesehen birgt es sicherlich viele Vorteile. Das ganze Jahr kann 

trainiert werden, was den sportlichen Aspekt sicherlich fördert und uns in Zukunft 

positiv stimmt in Sachen Qualität und Nachhaltigkeit für die Aktiv Mannschaften. 

Aufgrund der Verlängerung des Betriebs von 8 Monaten auf 12 wird nach Lösungen 

gesucht, die Garderoben zu heizen, da es doch im Winter auch einmal kalt werden 

kann. Auch ist der Weitblick auf ca. 10 Jahre gerichtet, da ist die Lebensdauer eines 

Kunstrasen in der Regel am Ende und muss ersetzt werden.  

Zuerst einmal erfreuen wir uns alle am neuen Grün, das ab Sommer den Bilg verzückt, 

alles andere kommt mit der Zeit.  

Mit Freude am Fussballspielen und Freude am FC Embrach sind wir im Sport 

nachhaltig.  

Der Vereinsalltag bleibt nicht einfach stehen uns es dreht sich nur um den Kunstrasen, 

im Gegenteil auf allen Ebenen wird gearbeitet. So hat unser Verein eine grösse 

angenommen die uns im Vorstand dazu zwingen die Organisation zu überdenken und 

die Strukturen anzupassen. In verschiedenen und Interessanten Gesprächen mit 

anderen Vereinen haben uns mögliche Lösungsansätze gezeigt. Es heisst nun die 

Köpfe zusammen zu stecken und Lösungsansätze anzugehen. In vielen Gesprächen 

hat gezeigt das wir vom FC Embrach vieles Richtig machen und besonders das 

Vereinsleben wird immer wieder bewundert. Darauf können wir sehr stolz sein.  

Dieses Vereinsleben kommt nicht von allein und muss vorgelebt werden, daher 

gebührt hier der grosse Dank und Respekt an all diejenigen die es Vorleben.  

Jeder und Jede kann hier einen Beitrag dazu beitragen wenn dieses Gefüge stimmt 

kommt auch der Erfolg sportlich, gesellschaftlich und im Verein. 

Vereinsleben ist die Stütze des FC Embrach. 

Euer Präsident Riccardo Nuzzi 
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2.2 Bericht Vizepräsident – Taulant Gjukaj 

SFV Quality Club 

Am 18. September 2024 wurde der FC Embrach als gerade mal 30. Verein in der 

Schweiz vom Schweizer Fussballverband mit Label «SFV Quality Club» zertifiziert. Die 

Zertifizierung zu erhalten ist kein Selbstläufer. Über 100 Standards mussten wir erreichen 

oder einen Plan haben, wie wir dieses erreichen. Das ist auf die drei Säulen 

Clubmanagement, Footballmanagement und Spirit of Football aufgebaut. 

Diverse Workshops mit wertvollem Austausch mit anderen Vereinen aus der ganzen 

Schweiz fanden seit unserer Anmeldung statt. Ideen wurden gesammelt und diskutiert. 

Beim Austausch haben wir auch schnell gemerkt, dass wir bereits sehr fortschrittlich 

arbeiten und konnten auch unser Wissen weitergeben.  

Wer auf das Quality Club Schild neben dem Club-Restaurant achtet, sieht aber im 

Kleingedruckten «2024 – 2026» geschrieben. Um das Label weiterhin zu haben, gibt es 

alle zwei Jahre auch eine Rezertifizierung. Es gibt eine grosse Aufgabenliste, welches 

noch gemacht werden müssen, damit wir wieder rezertifiziert werden. 

Dementsprechend wird 2025 von internen Workshops geprägt sein, um die Ideen 

umzusetzen. 

Die Workshops und Umsetzung sollen jedoch nicht vom Vorstand durchgeführt 

werden, sondern in enger Zusammenarbeit mit euch, mit den Vereinsmitgliedern. Wer 

in den kleinen Arbeitsgruppen mitmachen will, darf gerne auch mich zukommen.  

Grümpi 

Das Embracher Grümpelturnier und die Schulhausmeisterschaft ist und bleibt eines der 

wichtigsten Events vom Embrachertal. Das hat sich auch dieses Jahr gezeigt, als am 

Abend das Embrachertal mit den Partyhelden im Bilg gefeiert haben und als sich die 

82 Schulhaus-Teams und 50 Grümpi-Teams tagsüber auf den Plätzen gemessen 

haben. 365 Spiele wurden auf den Platz 2 und 3 ausgetragen. Die Plätze mussten 

aufgrund vom leichten Regen auch darunter leiden. Ob künftig auf dem Kunstrasen 

die Schulhausmeisterschaft oder das Grümpi stattfindet, ist noch nicht entschieden. 

Die erste Sitzung für das kommende Grümpi, unter der Leitung vom OK-Präsi Pascal 

Renk, fand bereits stand. Auch dieses Jahr wollen wir optimieren, wo es möglich ist. 

Seid gespannt, was euch vom 13. – 15. Juni 2025 erwartet! 

Vielen Dank der FCE-Familie, dass es eine Selbstverständlichkeit ist beim Grümpi 

mitzuhelfen und dass alle an diesem Wochenende mit viel Einsatz mitanpacken. Ein 

besonderer Dank gilt dem OK, welches unzählige Stunden leistet, damit am Grümpi 

alles reibungslos über die Bühne geht.  

PS: Das Grümpi sucht dringend ein/e Leiter/in für die Tombola! 

#imbilgdihei 

Als wir endlich mal auf Social Media aktiv wurden, brauchten wir ein Vereinsmotto. Im 

Schnellschuss war #imbilgdihei entstanden und dachten: «Wir lassen das mal, evtl. fällt 

uns was Besseres ein». Mittlerweile gefällt uns das Motto sehr gut, weil es unseren 

Verein perfekt beschreibt. Im Bilg ist unser zuhause, ein Ort wo man sich wohl fühlt und 

immer was los ist. Wir vergessen manchmal, dass es nicht selbstverständlich ist, dass wir 

unsere eigene Anlage haben und der Vorplatz zwischen Grillcontainer und 

Garderobe unser Wohnzimmer ist. 

Folgt uns auf Insta und LinkedIn und senden eure Berichte, Fotos, Videos, etc. auf 

media@fcembrach.ch 

Wenn ihr Teil vom Medien-Team sein wollt, dann meldet euch doch bei mir, Fabian 

Grimm oder Dominic Renk. 

Taulant Gjukaj 
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2.3 Bericht Leiter Aktive – Mauro Fässler 

1.Mannschaft: Rückrunde mit Höhen und Tiefen – Neustart mit neuem Trainerteam 

Der FC Embrach blickt auf eine ereignisreiche Saison zurück, die von sportlichen 

Erfolgen, personellen Veränderungen und einem nervenaufreibenden Abschluss 

geprägt war. Besonders die Rückrunde brachte viele Herausforderungen, aber auch 

wichtige Entwicklungen mit sich. 

Nach einer starken Rückrunde schien der Aufstieg lange in greifbarer Nähe. Doch 

gegen Ende der Saison machten die Nerven der Mannschaft sichtbar zu schaffen. 

Dennoch wurde der Aufstieg in die 2.Liga erreicht. Christian Pandiani informierte den 

Verein und die Mannschaft über seinen Rücktritt per Ende Saison. Die sportliche 

Leitung entschied sich den Vertrag mit Domenico Piu nicht zu verlängern. Wir 

möchten uns nochmals für das Erreichte beim Trainerteam bedanken. 

Mit Markus Gross, Rico Hölzel und Ruben Paradiso – letzterer übernimmt die doppelte 

Rolle als Spieler und Trainer – wurde ein neues Trainertrio präsentiert, das die künftigen 

Herausforderungen anpacken soll. Gleichzeitig sah sich der Verein mit zahlreichen 

Spielerabgängen im Sommer konfrontiert, was die Vorbereitung auf die neue Saison 

erschwerte. 

Trotz dieser Umbrüche gelang der Mannschaft ein guter Start in die Meisterschaft. 

Gegen Ende der Vorrunde mussten die Spieler jedoch zunehmend auf die Zähne 

beissen. Mit grossem Einsatz und Teamgeist schaffte es der FC Embrach, die 

Winterpause auf einem Nichtabstiegsplatz anzutreten – ein wichtiger Erfolg, der die 

Basis für die Rückrunde bildet. 

Mit dem Blick nach vorn und einem neu formierten Trainerstab will der FC Embrach die 

Herausforderungen der kommenden Saison meistern und langfristig für sportliche 

Stabilität sorgen. 

2.Mannschaft: Aufstieg knapp verpasst – Fokus auf neue Saison 

Die 2. Mannschaft des FC Embrach erlebte eine Saison voller Höhen und Tiefen, an 

deren Ende der erhoffte Aufstieg in die 3. Liga nur knapp verfehlt wurde. 

Im entscheidenden Spiel um den Aufstieg vergab die Mannschaft eine grosse 

Chance: Ein verschossener Penalty wurde letztlich zum Knackpunkt und liess den 

Traum vom Sprung in die nächsthöhere Liga platzen. Dennoch bleibt die Saison in 

vielerlei Hinsicht positiv in Erinnerung. 

Die sportliche Leitung zeigte sich mit der Entwicklung des Teams zufrieden und 

verlängerte die Verträge mit den Trainern Walter Hasler und Dario Rollo. Diese sollen 

die Mannschaft auch in der kommenden Spielzeit führen und weiterentwickeln. 

Die Vorrunde verlief insgesamt durchzogen. Mit Rang 5 zum Abschluss der Hinrunde 

zeigte das Team, dass mehr möglich gewesen wäre. Nun gilt es, das vorhandene 

Potenzial in der Rückrunde auszuschöpfen und zu den vorderen Tabellenplätze 

aufzuschliessen. 

3.Mannschaft: Erfolgreiche Frühjahresrunde und grosse Ziele für die Rückrunde 

Die 3. Mannschaft des FC Embrach blickt auf eine erfolgreiche Frühjahresrunde 

zurück. In der 2. Stärkeklasse der 5. Liga sicherte sich das Team den 1. Platz und zeigte 

starke Leistungen auf dem Platz.. 

Auch in der aktuellen Saison bleibt das Team konkurrenzfähig: Zum Abschluss der 

Vorrunde rangiert die Mannschaft auf Platz 3, mit nur 4 Punkten Rückstand auf den 

Tabellenführer. Besonders erwähnenswert ist der beeindruckende 24:0-Sieg in der 

ersten Runde der Meisterschaft gegen den neugegründeten Verein FC Augwil. Damit 

ist das Ziel, auch in der Rückrunde oben mitzuspielen, klar gesteckt. 
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Die Verträge mit den Trainern Nicola Bibbo und Pascal Renk wurden verlängert. 

Für die Rückrunde werden die Gruppen erneut neu eingeteilt, was neue 

Herausforderungen, aber auch Chancen mit sich bringt. Mit dem bisherigen Schwung 

und einer ambitionierten Mannschaft möchte die 3. Mannschaft des FC Embrach in 

der Rückrunde erneut angreifen und sich in der Spitzengruppe behaupten. 

A-Junioren: Veränderung im Trainerteam und schwierige Vorrunde 

Die A-Junioren des FC Embrach blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück. In der 

Rückrunde der letzten Saison erreichte das Team den 2. Platz, jedoch mit einem 

deutlichen Rückstand von 13 Punkten auf den Tabellenersten. Trotz der starken 

Platzierung in der Rückrunde zeigte die Vorrunde in der neuen Saison eine andere 

Seite: Die Mannschaft schloss diese auf dem 7. Platz ab. 

Die grösste Veränderung gab es im Trainerteam. Kemal Suter, der die Mannschaft 

erfolgreich geführt hatte, kündigte seinen Rücktritt an. Sein Nachfolger ist 

Nakuleshwaran Brasanna, der erstmals als Cheftrainer im Einsatz ist. Unterstützt wird er 

von einem neu formierten Trainerteam, bestehend aus Co-Trainern Kuru Berkay und 

Barbosa de Lima Jr Clovis sowie dem bisherigen Co-Trainer Pry Thanikasalam. 

Kemal Suter stand dem neuen Trainerteam zu Beginn noch unterstützend zur Seite, um 

den Übergang zu erleichtern und Brasanna in seiner neuen Rolle zu begleiten. Barbosa 

de Lima Jr Clovis ergänzte das Trainerteam zum Ende der Vorrunde. 

Seniorenteams: 

Die Seniorenteams des Vereins erlebten eine durchwachsene Saison, die mit 

Abstiegskämpfen und personellen Veränderungen einherging. 

30+:Das 30+ Team musste erneut den Abstieg aus der Promotionsklasse hinnehmen. 

Nach der Saison kündigte Trainer Beni Volkart seinen Rücktritt an. Burak Koyutürk 

übernimmt seinen Teil zusammen mit den bisherigen Marvin Rechsteiner und Aykan 

Koyutürk. Auch das 40+: konnte die Klasse nicht halten und stieg aus der 

Promotionsklasse ab. Mit lediglich drei Punkten über die gesamte Vorrunde hinweg 

belegte das Team den vorletzten Platz. Trainer Manuel Marcos kündigte seinen 

Rücktritt zur Winterpause an. Vorübergehend wird Dani Fischer zusammen mit dem 

bisherigen Trainer Stefan Haueter das Team betreuen. 

50+: Die 50+ Mannschaft wird weiterhin von Sarah Bernheim und Peter Gomringer 

trainiert. Mit sieben Punkten aus acht Spielen zeigte das Team solide Leistungen. 

Ausblick Eine der grössten Herausforderungen für die Trainer besteht darin, stets 

genügend Spieler für die Spiele zur Verfügung zu haben. Auch die Teilnahme an den 

Trainingseinheiten ist häufig gering, was die Planung und Vorbereitung zusätzlich 

erschwert. 

Ein herzliches Dankeschön: 

Ein grosser Dank gilt allen Trainerinnen und Trainern, die sich im vergangenen Jahr mit 

unermüdlichem Einsatz für die Mannschaften und den Verein engagiert haben. Es 

bleibt zu hoffen, dass die Spieler dieses Engagement zu schätzen wissen und ihre 

Anerkennung zeigen. 

Ebenfalls ein riesiges Dankeschön geht an die Grilleure, die von Freitagabend bis 

Sonntagabend unzählige Würste verkaufen und damit einen wichtigen Beitrag zu den 

Spielen leisten. Ein besonderer Dank gilt Hansjürg, der sich stets mit grossem Einsatz um 

die Anpassungen im Spielkalender kümmert. 
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2.4 Bericht Leiterin Frauen – Sarah Bernheim 

Wenn alles nur so einfach wäre! 

Vom 6.3. – 10.3 reiste das Frauen 1 Team mit 20 Spielerinnen und drei Trainer nach 

Alicante ins Trainingslager. Am Tag wurde hart trainiert. Muskelkater war bei den 

meisten vorprogrammiert.  Um die Muskeln zu lockern, wurde am Abend das Tanzbein 

geschwungen und die Stimmbänder gedehnt. Es wurde eine gute Frühlingsrunde 

gespielt, leider konnten wir den Aufstieg in die 1.Stärkeklasse noch nicht schaffen. 

Nach den Sommerferien wurde das Ziel der Trainer und dem Team Wirklichkeit! Mit 

acht Siegen und dem Punkte-Maximum können die Frauen nun die Frühlingsrunde in 

der 1.Stärkeklasse bestreiten. Auch neben dem Platz war das Frauenteam stark 

engagiert, als Serviceteam am Oktoberfest, Schlagerparty und an der Irish Christmas 

konnten Sie als Team auftrumpfen. 

Bei unseren B Juniorinnen konnte die Herbstrunde nur mit Unterstützung der C Mädel’s 

und den jungen vom Frauenteam bestritten werden. In der Frühlingsrunde wird es kein 

B Juniorinnen Team geben. Wir konnten die, die noch dabei sind, im Training bei den 

Frauen unterbringen. Im Sommer werden die Karten neu gemischelt.                                                                                  

In der Herbstrunde spielten nun auch die C Juniorinnen 11er Fussball, trotz dieser 

neuen Herausforderung wurden sie Wintermeister und sind auch im Cup weiter dabei. 

Bei den D Juniorinnen konnten wir zwei Teams melden. Einmal für die 1. Stärkeklasse 

und einmal für die 2.Stärkeklasse. Beide Teams haben eine gute Herbstrunde gespielt, 

die Da wurden auch Wintermeister und sind weiterhin im Cup dabei. Auch bei 

unseren Jüngsten konnten wir zwei E Teams für die Play More Football Turniere melden.  

Ein grosses Highlight war auch in diesem Jahr das Junioren Camp im Bilg. In der letzten 

Sommerferienwoche wurden 97 Kids, davon 33 Mädels von insgesamt 30 Helfer 

betreut. Ein grosses Dankeschön an alle, die diesen Event zu einem Erfolg gemacht 

haben.  

Ich bedanke mich bei allen Trainer, Helfer, Koordinatoren für Ihren grossen Einsatz für 

die Frauen/ Juniorinnenabteilung. Dank euch können zurzeit 119 Frauen /Juniorinnen 

beim FC Embrach Fussball spielen. 

Ich wünsche allen Teams einen guten Start in die Frühlingsrunde und freue mich euch 

alle im Bilg zu treffen. 

 

2.5 Bericht Leiter Junioren – Andre Bunzel 

In meinem ersten offiziellen Amtsjahr als Leiter Junioren beim FC Embrach wurden 

wieder hunderte wertvolle, ehrenamtlichen Stunden für die Juniorenabteilung 

geleistet. Das macht mich einerseits sehr stolz, aber andererseits wird es leider zu oft als 

selbstverständlich angenommen. Deshalb möchte ich an dieser Stelle zuerst ein 

grosses Dankeschön an alle Funktionären und Helfer aussprechen, die es uns 

ermöglichen, dass unsere Junioren unseren geliebten Sport ausüben können.  

Vielen Dank an alle Funktionären und ehrenamtlichen Helfern für euer Engagement, 

die Mühe, die vielen Stunden, in denen ihr euch mit Herzblut für den Verein, den 

Fussball und vor allem für unsere Junioren einsetzt! Ihr seid grossartig und ohne 

Menschen wie euch würde der FC Embrach und die Juniorenabteilung nicht 

funktionieren! Bedanken möchte ich mich auch für das entgegengebrachte 

Vertrauen als Leiter Junioren im Verein mitwirken zu dürfen.   

Das Jahr 2024 war ein wichtiges, aber auch herausforderndes Jahr für den ganzen 

Verein. Die Juniorenabteilung ist auch in diesem Jahr wieder gewachsen und wurde 

vor neuen Herausforderungen gestellt. Leider haben wir es dieses Jahr nicht geschafft, 

allen Kindern einen Platz zum Fussballspielen anbieten zu können und somit blieben 

einige Kinder auf der Warteliste.   
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Nach der Hallensaison hat der nasse Frühling wenig Fussballfreude aufkommen lassen. 

Es fielen viele Trainings wortwörtlich ins Wasser, wodurch der Wunsch nach dem Bau 

eines Kunstrasen immer grösser wurde. Um das grosse Ziel, einen Kunstrasen 2025 im 

Bilg bauen zu können, haben im September auch alle Junioren am Sponsorenlauf 

einen tollen Beitrag geleistet. Ein weiteres Highlight in der Juniorenabteilung war das 

Trainingscamp, wo wir erstmalig fast 100 angemeldete Juniorinnen und Junioren 

aufnehmen konnten und von zahlreichen freiwilligen Helfern unterstützt wurden. Nicht 

zu vergessen das Verteilen der neuen Staff-Bekleidung an alle  Juniorentrainer.   

Im Kinderfussball hatten wir auch dieses Jahr wieder eine grosse Anzahl spielfreudige 

Kinder, die sich an den zahlreichen Turnieren mit Begeisterung und Elan mit anderen 

Teams messen konnten. Ganz nach dem Motto: Lachen – Lernen – Leisten. Um die 

Trainer bestmöglich auf die Frühjahrsrunde vorzubereiten, haben wir mehrere 

Workshops mit Marco und Charly zu den Themen Spielkultur, technische Fertigkeiten 

und Vielseitigkeit durchgeführt. Dadurch konnten wir den Ausbildungsstand unserer 

Trainer verbessern, was sich auch in den Trainings wiederspiegelt. Erfreulich ist auch, 

dass sich  das Einfordern und Einhalten der FCE Kultur von allen Beteiligten verbessert 

hat.    

Eine grosse Herausforderung hinsichtlich der neuen Saison war sicherlich die Änderung 

der Einteilung und des Reglements ab den D-Junioren. Nicht nur, dass es neu drei 

Jahrgänge bei den D-Junioren sind. Neu ist auch, dass 7er- und 9er-Fussball gespielt 

wird und der Einwurf des Eckballs auf verschiedene Varianten ausgeführt werden 

kann. Das sorgte am Anfang oft für Verwirrung auf dem Platz, aber die Junioren 

haben es mit viel Einsatz schnell gelernt und gut umgesetzt. Auch die Trainersuche für 

4 D-Teams und 2 D-Pools gestaltete sich nicht ganz so einfach. Die Einführung der 

Kleinfeld-Schiedsrichter in der Promotion, die vom Verein gestellt werden müssen, 

sorgte für zusätzliche Ausbildungsstunden. Ich gratuliere den vier Schiedsrichtern zur 

bestandenen Prüfung. Ganz nach dem Motto, Erlebnis vor Ergebnis, war das erste 

Jahr ohne Tabelle für alle Mannschaften ein erfolgreiches Jahr.   

Im Sommer sind aufgrund der Regeländerungen sind auch keine D-Junioren zu den C-

Junioren gestossen, was dazu geführt hat, dass wir weniger Mannschaften im 

Jugendfussball hatten. Auch gab es im Jugendfussball (C- und B-Junioren) kleinere 

Anpassungen in der Einteilung und im Reglement. Sportlich erfreulich waren die 

positiven Resultate aller Mannschaften, trotz den zum Teil schwierigen Umständen. Alle 

Mannschaften konnten sich im Mittelfeld etablieren. Mit ein bisschen Glück wäre 

vielleicht mehr möglich gewesen.   

Auch bei den Torhütern wurde dieses Jahr wieder viel Arbeit investiert, Freude am 

Fussball versprüht und viele Bälle gefangen. Mit der Einführung des 23er-Club ab der 

Rückrunde wollen wir nochmals die Wichtigkeit und den Zusammenhalt der Torhüter 

und Trainer unterstützen.  

Für das kommende Vereinsjahr habe ich mir für die Juniorenabteilung vorgenommen, 

vermehrt in Organisation, FCE-Kultur und Ausbildung zu investieren. Die 

Anforderungen, Erwartungen und vor allem die Anzahl der Kinder (die Fussball spielen 

lernen möchten) werden nicht weniger, dadurch werden eine gute Organisation, 

Kultur und gut ausgebildete Funktionäre Schlüsselelemente für eine erfolgreiche 

Juniorenabteilung sein.   

Abschliessend möchte ich mich herzlichst bei allen Trainern und Koordinatoren für den 

unermüdlichen Einsatz bedanken, den ihr für den FC Embrach und die 

Juniorenabteilung leistet. Ich freue mich, nach der ruhigeren Hallensaison euch alle 

wieder im Bilg zu treffen und den einen oder anderen interessanten Fussball-Talk zu 

führen. 
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2.6 Bericht Leiter Spielbetrieb – Hans-Jürg Bachofen 

Durchgeführte Heimspiele: 

Rückrunde 23/24 92 Spiele + 14 E/F/G-Turniere 

Vorrunde 24/25 142 Spiele + 19 Turniere Kat. E/F/G 

 

Teams im Meisterschaftsbetrieb: 

Rückrunde 23/24 27 

Vorrunde 24/25 28 

 

Mitgliederbestand  31.12.2023 31.12.2024 

Junioren  369 360 - 9 

Juniorinnen  93 93 0 

Aktive Herren  125 133 + 8 

Aktive Frauen  22 32 + 10 

Diverse (Ehrenmitglieder, Funktionäre) 191 216   + 25 

Passivmitglieder 21 20 - 1 

Total  821 854 + 33   

 

Schiedsrichter seit: Qualifikation 

Gjukaj Asslan 31.05.1997 SR Senioren 

Gjukaj Emrush 01.12.1997 SR 3. Liga 

Feusi Martin 29.03.2004  SR 2. Liga / SRA 2. Liga / SR Insp. 3. Liga 

Gjukaj Musa 01.07.2012 SR 4. Liga 

Gramunt Antonio 01.08.2022 SR 4. Liga 

 

Rücktritte: 

Yohannes Mussie 01.07.2021 SR Junioren A 

Kadrija Nasuf 01.02.2022 SR 4. Liga  

 

Neu:  keine 

 

Club Referee seit: Qualifikation 

Nuzzi Riccardo 21.08.2024 Jun D Promotion 

Bunzel Andre 21.08.2024 Jun D Promotion 

Erismann Jan 21.08.2024 Jun D Promotion 

Bachofen Hans-Jürg 21.08.2024 Jun D Promotion 
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2.7 Bericht Leiter Infrastruktur – Roland Zaugg 

Das Jahr 2024 war geprägt von viel Regen und viel Kunstrasen. 

Des einen Leid ist des andern Freud. Positiv gegenüber dem Regen war Freund Giesskanne, 

welche einen ruhigen Sommer hatte. Das wettertechnisch schwierige Jahr hatte dann seinen 

Höhepunkt im Herbst. Zum Leidwesen vieler wurde Embrach anfangs September Opfer eines 

grösseren Unwetters. Auch der Bilg bekam sein Fett ab,. Das Untergeschoss stand teils bis zu 

40cm unter Wasser. Durch den Einsatz zahlreicher Helfer*innen konnte grösserer Schaden 

verhindert werden. Ein wenig Muskelschmaltz und eine gute Versicherung leisteten danach 

einen wesentlichen Beitrag für die Instandsetzungen im Untergeschoss. Die Wände vom 

Ballraum erstrahlen in neuem Glanz und die Böden sind frisch gebohnert. 

Allgegenwärtig im 2024 war auch das Projekt Kunstrasen welches viel Zeit in Anspruch nahm. 

Im Gegensatz zum Regen ging es dabei aber stets aufwärts. Nette Gemeinden und 

Unternehmen wurden ins Boot geholt, Baupläne geschmiedet und die eine oder andere 

Kunstrasen Doktorarbeit als Bettlektüre studiert. 

Mit dem Kunstrasen wird sich auch der Spielbetrieb im Bilg ändern, was wiederum viel 

Einfluss auf Unterhalt und Technik haben wird. Die bis dato ruhigen Wintermonate sind 

vorbei. Heisst Kabinen und Clubhaus werden das ganze Jahr gebraucht. Projekte wie 

Heizungssanierung und Gebäudeisolation stehen in den Startlöcher. 

Der Grundstein für eine energetisch sinnvolle Zukunft wurde mit der Solaranlage gelegt. Wie 

wir die Nutzung unserer Solaranlage im Bilg optimieren können, wird sich zeigen. Ideen wie 

Ladestation für Elektrofahrzeuge und ein Solarium werden diskutiert. Langweilig wird es uns 

sicher nicht. 

Zum Schluss ein Dank an alle Helfer, welche ihren Teil zu einem funktionierenden Bilg 

beitragen und unsere schöne Anlage in Schuss halten. 

 

2.8 Bericht Leiter Sponsoring – Max Leemann 

Unser Sponsoring stand im 2024 ganz im Zeichen des Kunstrasens. 

Firmen und Privatpersonen haben den FCE beim Sponsorenlauf und beim m2-Sponsoring 

grosszügig unterstützt. 

Herzlichen Dank allen Sponsoren!  

Max Leemann 
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3. Jahresrechnung 2024 / Revisorenbericht 
 

Management Summary 

Der Verein erzielte im Geschäftsjahr einen bereinigten Umsatz von rund CHF 950'000.00, was 

zu einer Steigerung von rund 44% ggü. dem VJ und einer massgeblichen Steigerung ggü. 

dem Budget führt. Die Abweichung zum Budget stammt v.a. von den nicht im Voraus 

kalkulierbaren Spenden und Beiträge u.a. für die PV-Anlage (Lokalhelden, Subvention). 

Zudem konnten durch die Steigerung der Anzahl der Mitglieder höhere Einnahmen als 

budgetiert erzielt werden.  

Folglich sind die Kosten für die Aufrechterhaltung des Spielbetriebs proportional zur höheren 

Mitgliederzahl gestiegen. Ebenfalls führten die teils schlechten Witterungsbedingungen zu 

einem höheren Unterhaltsaufwand. Der generelle Aufwand für die Veranstaltungen stieg 

ebenfalls proportional zu den höheren Einnahmen.  

Die Finanzlage des FC Embrach konnte im Jahr 2024 weiter stabilisiert werden und ist 

inzwischen stabil. Auch wird für das Kunstrasenprojekt ein Rückstellungskonto gebildet, um 

schon per 2025 mit den geplanten Rückstellungen für die mögliche Erneuerung zu starten und 

zukünftige Auslagen zu äufnen. 

Jasmin Bouvard 

 

Einnahmen 2024 IST Budget  

Beiträge Mitglieder 242’957.50 220'000.00 

Beiträge (Gemeinde / J&S) 195'321.50 170'000.00 

Sponsoring / Gönner 189'433.87 125'000.00 

Feste / Anlässe 209'633.21 45'000.00 

Clubhaus inkl. Grill 86'388.38 90'000.00 

Diverses 27`954.55 10'000.00 
 951'689.01 660'000.00 

 

Ausgaben 2024 IST Budget  

Unterhalt 147'059.42 170'000.00 

Infrastruktur 83'576.90 60'000.00 

Kunstrasen 24`987.69 15'000.00 

Spielbetrieb 182'835.55 270'000.00 

Feste / Anlässe 186'959.59 20'000.00 

Clubhaus inkl. Grill 71'795.45 55'000.00 

Administration 49'787.93 50'000.00 

Diverses 3'518.95 8’000.00 

Personalaufwand 190'429.65 
 

  940'951.13 648'000.00 
 

  IST Budget 

Einnahmen 951'689.01 660'000.00 

Ausgaben - 940'951.13 -648'000.00 

Netto + 10'737.88 + 12'000.00 
 

Vereinskapital 

Per 31.12.2024 lautet das Vereinskapital CHF 105‘176.53. 
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Revisorenbericht 

Die Revisoren, Marco Armuzzi und Michael Schickli, haben die Jahresrechnung von unserer 

Leiterin Finanzen in Ordnung befunden und empfehlen der Generalversammlung die 

vorliegende Rechnung anzunehmen.  

➔ Die Jahresrechnung 2024 und der Revisorenbericht wurden einstimmig angenommen. 
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4. Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert, lediglich die einmalige Bearbeitungsgebühr 

werden von Fr 35.– auf Fr. 50.– erhöht: 

 Bisher  

Aktive (Herren u. Frauen), Senioren 30+/40+/50+ Fr. 450.00  

Junioren A-B (ab Saison 23/24 Jg. 05 – 09) Fr. 430.00  

Junioren C-E (ab Saison 23/24 Jg. 10 – 16) Fr. 380.00  

Junioren F-G (ab Saison 23/24 Jg. 17 – 19) Fr. 330.00  

Trainingsgruppe Fr. 150.00  

Passivmitglieder Fr.   80.00  

Freunde FCE (mit Stimmberechtigung)  Fr.   80.00  

Trainer Admin (wenn gleichzeitig Spieler) Fr. 100.00  

• Junioren aus den Embrachertal-Gemeinden ohne Unterstützungsbeitrag der 

Gemeinde: Beitrag plus Fr. 50. – 

• Einmalige Bearbeitungsgebühr bei Eintritt Fr. 50.–  

• Ab dem 3. Kind wird der günstigste Mitgliederbeitrag auf Fr. 150.– pro Saison 

herabgesetzt 

 

➔ Die Festsetzung der Mitgliederbeiträgen, sowie die Erhöhung der Bearbeitungsgebühr 

wurde einstimmig angenommen. 
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5. Budget 2025 
 

Einnahmen     Ausgaben   

Beiträge Mitglieder 240'000.00   Unterhalt 90'000.00 

Beiträge Gemeinde / J&S 140'000.00   Sanierung Infrastruktur 20'000.00 

   Kunstrasen 80'000.00 

Sponsoring / Gönner 100'000.00   Spielbetrieb 165'000.00 

Feste / Anlässe 245'000.00   Feste / Anlässe 160'000.00 

Clubhaus inkl. Grill / Eintritte 90'000.00   Clubhaus inkl. Grill 70'000.00   
  Administration 60'000.00 

    Löhne/Sozialversicherungen 175'000.00 

Diverses 10'000.00  Diverses 5'000.00 

  825'000.00     825'000.00 

 

  Budget 

Einnahmen 825'000.00 

Ausgaben 825'000.00 

Netto  0'000.00 

 

➔ Das Budget 2025 wurde einstimmig angenommen. 

 

6. Ehrungen / Verdankungen 

Verdankungen 

Grümpi OK Pascal Renk, Taulant Gjukaj, Filippo Munafo, Renato Frei, Patrick 

Kasiala, Roland Peter, Markus Gross, Dominic Renk, Nicola Bibbo, Ruedi 

Amsler, Roger Mugglin, Alexander Handler, Chantal Fässler, Marco 

Sturzenegger, Nils Schneider, Max Leemann, Fabian Grimm 

FCE Camp Andrea Strassmann, Georges Bernheim, Sarah Bernheim, Nils Schneider, 

Hans-Jürg Bachofen, Rolf Heusser, Daniel Fischer, Walter Hasler, Karin 

Schumacher, René Strassmann, Markus Pfister, Diego, Jan, Gregory und 

die weiteren 20 Tageshelfer/innen 

Helfer Kultur im Bilg Markus Gross, Nicola Bibbo, Roger Mugglin, Riccardo Nuzzi 

Hallenturnier OK Pascal Renk, Taulant Gjukaj, Dominic Renk, Fabrizio Santoli, Renato Frei, 

Livio Fischer, Tim Ganz 

Bilg am Grill 

Clubhaus Team 

Alle Funktionäre, Helfer/innen und Trainer/innen 

Supportervereinigung 

Bilgerer 
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Ehrungen  

Carlo Caviola für seine langjährige Tätigkeit als Leiter Gastro mit grossem Applaus speziell 

geehrt. 

Max Leemann erhält für seine 40-jährige Tätigkeit im Vorstand vom FC Embrach einen 

Ehrenplatz im Bilg und wurde mit Standing Ovation dafür speziell geehrt. 

 

7. Wahl des Vorstandes und der Revisoren 

Vorstand 

Der Vorstand schlägt Riccardo Nuzzi als Präsident für das neue Geschäftsjahr vor. 

➔ Riccardo Nuzzi wurde mit grossem Applaus als Präsident gewählt. 

 

Der Vorstand für das neue Geschäftsjahr stellt sich wie folgt zusammen:  

Präsident   Riccardo Nuzzi 

Vizepräsident   Taulant Gjukaj 

Sekretariat   Nicole Meierhofer 

Finanzen   Jasmin Bouvard 

Spielbetrieb   Hans-Jürg Bachofen 

Infrastruktur   Roland Zaugg 

Marketing   Max Leemann 

Junioren   Andre Bunzel 

Aktive   Mauro Fässler 

Frauen   Sarah Bernheim 

➔ Alle verbliebenen Vorstandsmitglieder wurden mit grossem Applaus gewählt. 

 

Revisoren 

Für das Rechnungsjahr 2025 werden folgende Revisoren vorgeschlagen:  

1. Revisor Michael Schickli  

2. Revisor Marco Suter  

Ersatzrevisor Marco Armuzzi  

➔ Die Revisoren für das Rechnungsjahr 2025 wurde mit Applaus gewählt. 

8. Statutenänderungen 

Keine Änderungen. 

 

9. Anträge 

Es sind keine Anträge eingegangen. 
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10. Verschiedenes  

Termine 

• Spatenstich Kunstrasen      15. Februar 2025 

• Supporter GV                21. März 2025 

• Meisterschaftsbeginn 1. Mannschaft  22. März 2025 (Herrliberg) 

• Eröffnungsfest Kunstrasen      13. Juni 2025 

• Grümpelturnier/Schülerturnier  13. – 15. Juni 2025 

• Trainingscamp    11. – 15. August 2025 

• Oberdorffest        5. – 7. September 2025 

• Oktoberfest      24. Oktober 2025 

• 70`s, 80`s, 90`s        21. November 2025 

• Bilgerer GV     November 2025 

• Hallenturnier      6. – 7. Dezember 2025 

 

Nächste Generalversammlung  

Freitag, 06. Februar 2026 

 

Schluss 

Der Präsident informiert über den Stand vom Kunstrasen-Projekt und zeigt das Projekt-Budget.   

Der Präsident schliesst die Generalversammlung um 21:00. 

 

Embrach, 07. Februar 2025 

 

Protokollführer: 

 

 

Taulant Gjukaj 

Vizepräsident 

 

 


